



Un double DVD sur l'éducation populaire

samedi 10 mai 2014

En 2004, Pierre Carrelet éditait grâce à la MJC de Martigues un double dvd sur l'éducation populaire et l'histoire de la structure, intitulé *De mémoire d'eux... expériences de l'éducation populaire*. Aujourd'hui, un nouveau double dvd sort, fruit d'une nouvelle collaboration entre le vidéaste et la Maison des Jeunes et de la Culture.

C'est elle qui demanda à Pierre Carrelet en premier lieu de réaliser un documentaire sur son histoire, inévitablement liée à celle de l'éducation populaire. Le premier double dvd explorait l'histoire de cette éducation sous le faisceau de la MJC de 1940 à 1964 et de 1964 à 1984. Ceux qui viennent de sortir explorent ses évolutions de 1985 à 2004 et de 2004 à 2012.

Les documentaires sont constitués essentiellement d'interviews de bénévoles, élus, directeurs, animateurs et autres chercheurs. Chacun raconte ses souvenirs, sa vision des faits, son rôle et l'évolution des choses au sein de la MJC.

Des rencontres ont régulièrement lieu à Martigues, et la Maison des Jeunes et de la Culture organise des sessions d'éducation à la démocratie, des débats sur l'actualité et des séances visant à améliorer son esprit critique, destinées à la jeunesse.

Pour se procurer les dvd, s'adresser à :

MJC Bd Émile Zola

13500, Martigues

mjc.martigues[at]wanadoo.fr

Informations et extraits des films [ici](#)